



FONDATION
DES AMIS DE LA SANTÉ
FRIENDS OF HEALTHCARE
FOUNDATION

Pool de hockey
pour la SANTÉ
Hockey Pool
for HEALTH



1200 \$ en bourses!
\$1,200 in prizes!

Inscription **10 \$** chacune (ou 3 pour **20 \$**). Choisir 20 joueurs, soit un joueur dans chacun des 20 groupes en cochant la case à côté du joueur. Attention : ne cocher **qu'un seul joueur par groupe** à défaut de quoi le bulletin de participation sera annulé. Les bons de participation doivent être postés au plus tard le vendredi 15 octobre 2021, à l'adresse suivante : Pool de hockey pour la santé, Fondation des amis de la santé, C.P. 880, Campbellton, NB, E3N 3H3. Le cachet de la poste en faisant foi. Il est aussi possible d'apporter vos bulletins de participation et votre paiement en personne au bureau de la Fondation des amis de la santé, situés à l'entrée principale de l'Hôpital Régional de Campbellton, au 189, chemin Lily Lake à Campbellton, ou de les envoyer par télécopieur au 506-789-7009 au plus tard le vendredi 15 octobre 2021 à 16 heures (heure de l'Atlantique). Voir les **Règlements** et les **modes de paiement**

\$10 per entry or 3 for **\$20**. Select 20 players: 1 in each of the 20 groups by checking the box next to the player. Attention: **only check 1 player per group** or your entry will be cancelled. Entry forms must be mailed (and postmarked) no later than Friday, October 15, 2021 to the following address: Hockey Pool for Health, Friends of Healthcare Foundation, 189 Lily Lake Road, PO Box 880, Campbellton, NB, E3N 3H3. You can also bring your entry form(s) and your payment in person to the office of the Friends of Healthcare Foundation, located at the main entrance of the Campbellton Regional Hospital, 189 Lily Lake Road in Campbellton, or fax it to 506-789-7009, no later than Friday, October 15, 2021, at 4:00 p.m. (Atlantic Time). **Rules and payment information** available on the back side.

ATTAQUANTS / FORWARDS	
McDavid, Connor	EDM
Draisaitl, Leon	EDM
Kucherov, Nikita	TBL
Panarin, Artemi	NYR
MacKinnon, Nathan	COL
Marchand, Brad	BOS

Matthews, Auston	TOR
Marner, Mitchell	TOR
Kane, Patrick	CHI
Huberdeau, Jonathan	FLA
Scheifele, Mark	WPG
Barkov, Aleksander	FLA

Pastrnak, David	BOS
Aho, Sebastian	CAR
Guentzel, Jake	PIT
Svechnikov, Andrei	CAR
Debrincat, Alex	CHI
Stone, Mark	VGK

Rantanen, Mikko	COL
Crosby, Sidney	PIT
Miller, J.T.	VAN
Connor, Kyle	WPG
Kaprizov, Kirill	MIN
Zibanejad, Mika	NYR

Kopitar, Anze	LAK
Ehlers, Nikolaj	WPG
O'Reilly, Ryan	STL
Point, Brayden	TBL
Pacioretty, Max	VGK
Fiala, Kevin	MIN

Nom (en lettres moulées) / Name (print)

Courriel / E-mail

ATTAQUANTS / FORWARDS	
Eichel, Jack	BUF
Barzal, Mathews	NYI
Perron, David	STL
Tavares, John	TOR
Ovechkin, Alex	WAS
Gaudreau, Johnny	CGY

Strome, Ryan	NYR
Couturier, Sean	PHI
Pettersson, Elias	VAN
Backstrom, Nicklas	WAS
Wheeler, Blake	WPG
Robertson, Jason	DAL

Lindholm, Elias	CGY
Stamkos, Steven	TBL
Tkachuk, Matthew	CGY
Burakovsky, Andre	COL
Landeskog, Gabriel	COL
Teravainen, Teuvo	CAR

Voracek, Jabuk	CBJ
Bjorkstrand, Oliver	CBJ
Seguin, Tyler	DAL
Kane, Evander	SJS
Boeser, Brock	VAN
Hintz, Roope	DAL

Konecny, Travis	PHI
Rust, Bryan	PIT
Bergeron, Patrice	BOS
Vrana, Jakub	DET
Reinhart, Sam	FLA
Giroux, Claude	PHI

ATTAQUANTS / FORWARDS	
Malkin, Evgeni	PIT
Garland, Conor	VAN
Trocheck, Vincent	CAR
Toews, Jonathan	CHI
Toffoli, Tyler	MON
Tatar, Tomas	NJD

Buchnevich, Pavel	STL
Horvat, Bo	VAN
Nugent-Hopkins, Ryan	EDM
Suzuki, Nick	MON
Nylander, William	TOR
Marchessault, Jonathan	VGK

Verhaeghe, Carter	FLA
Hoffman, Mike	MON
Tarasenko, Vladimir	STL
Bennett, Sam	FLA
McCann, Jared	SEA
Hertl, Tomas	SJS

Karlsson, William	VGK
Necas, Martin	CAR
Kubalik, Dominik	CHI
Kuznetsov, Evgeny	WAS
Oshie, T.J.	WAS
Keller, Clayton	ARI

Gallagher, Brendan	MON
Roslovic, Jack	CBJ
Bertuzzi, Tyler	DET
Forsberg, Filip	NSH
Tkachuk, Brady	OTT
Schenn, Brayden	STL

ATTAQUANTS / FORWARDS	
Laine, Patrik	CBJ
Pavelski, Joe	DAL
Larkin, Dylan	DET
Hughes, Jack	NJD
Nelson, Brock	NYI
Hyman, Zach	EDM

DEFENSEURS/DEFENSE	
Carlson, John	WAS
Makar, Cale	COL
Fox, Adam	NYR
Hughes, Quinn	VAN
Josi, Roman	NSH
Hedman, Victor	TBL

Hamilton, Dougie	NJD
Theodore, Shea	VGK
Barrie, Tyson	EDM
Letang, Kris	PIT
Chychrun, Jakob	ARI
DeAngelo, Tony	CAR

Petry, Jeff	MON
Dahlin, Rasmus	BUF
Heiskanen, Miro	DAL
Girard, Samuel	COL
Nurse, Darnell	EDM
Pionk, Neal	WPG

RECRUES / ROOKIES	
Zegras, Trevor	ANA
Rossi, Marco	MIN
Caufield, Cole	MON
Newhook, Alex	COL
Denisenko, Grigori	FLA
Bunting, Michael	TOR

N° de permis / License No. 0423391 56 002

Keep a copy of your player selections for your records, as you will be responsible for making sure that your selections are entered correctly on the www.officepools.com website. If you notice any discrepancies, you have until October 29, 2021 to report them to the pool administrator, by email at fondation.foundation@vitalitenb.ca or by phone at 506-789-7016, as after that date no corrections will be made and the final result will be determined from the list of October 29, 2021.

Téléphone / Phone

Information : (506) 789 -7016 - fondation.foundation@vitalitenb.ca

Règlements

1. Le « Pool de hockey pour la santé » est ouvert à toute personne âgée de 18 ans ou plus. Chaque personne peut participer autant de fois qu'elle le désire au montant de 10 \$ par inscription ou 3 inscriptions pour 20 \$.
2. Les bons de participation doivent être **postés** au plus tard le **vendredi 15 octobre 2021*** à l'adresse suivante : Pool de hockey pour la santé, Fondation des amis de la santé, 189, chemin Lily Lake, C.P. 880, Campbellton, NB, E3N 3H3. Aucune responsabilité n'est attribuable aux organisateurs en cas de perte de courrier, délais dans la livraison du courrier ou affranchissement insuffisant.
Il est aussi possible de soumettre votre (vos) bulletin(s) de participation et votre paiement **en personne** au bureau de la Fondation des amis de la santé, situés à l'entrée principale de l'Hôpital Régional de Campbellton, au 189, chemin Lily Lake à Campbellton, et **par télécopieur** au 506-789-7009 au plus tard le **vendredi 15 octobre 2021 à 16 heures** (heure de l'Atlantique).
3. Paiement**
En personne : au bureau de la Fondation des amis de la santé, situés à l'entrée principale de l'Hôpital Régional de Campbellton, au plus tard le **vendredi 15 octobre 2021 à 16 heures** (heure de l'Atlantique).
Par la poste : 189, chemin Lily Lake, C.P. 880, Campbellton, NB, E3N 3H3 (détails à l'article 2 ci-dessus).
4. Le concours porte sur la saison régulière 2021-2022 de la LNH seulement.
5. Le classement pourra être consulté en tout temps sur le site Web de la Fondation des amis de la santé (www.fondationdesamisdelasante.ca).
6. Le classement des pointeurs est déterminé selon le nombre de points récoltés (buts + passes).
7. En cas d'égalité dans la catégorie du participant en tête des pointeurs à la fin de la saison, le bris se fera de façon suivante :
 - a) le plus de buts
 - b) si l'égalité persiste, le comité prendra la décision entre un tirage supervisé ou le partage des bourses.
8. Aucune compensation ne sera faite dans le cas d'un joueur blessé, retourné aux ligues mineures ou congédié.
9. Nous suggérons fortement de garder une copie de vos choix de joueurs pour vos dossiers, car vous aurez la responsabilité de vérifier que vos choix ont été entrés correctement sur le site Web www.officepools.com. Si vous notez des erreurs, vous aurez jusqu'au **vendredi 29 octobre 2021** pour les signaler à l'administrateur du pool par courriel à fondation.foundation@vitalitenb.ca, par téléphone au 789-7016 ou en personne, car après cette date aucune correction ne sera apportée et le résultat final sera déterminé à partir de la liste du **vendredi 29 octobre 2021**.
10. Le total des bourses est de 1200 \$. Les gagnants seront informés par téléphone ou par courriel et devront venir chercher leur prix en personne au bureau de la Fondation des amis de la santé situé à l'entrée principale de l'Hôpital Régional de Campbellton, au 189, chemin Lily Lake à Campbellton.
11. En participant au concours, les gagnants acceptent qu'on utilise leur nom et leur photo sans compensation financière.
12. La décision du comité sera finale.
13. Pour tout renseignement, composez le 506-789-7016.
14. Notre site Web : www.fondationdesamisdelasante.ca.
15. Le pool est mis à jour automatiquement par l'entremise du site Web www.officepools.com.

Prix à gagner à la fin du concours

1200 \$ en bourses

1 ^{ère} position	600 \$
2 ^e position	300 \$
3 ^e position	150 \$
4 ^e position	50 \$
5 ^e à la 8 ^e position	25 \$ chacun

*Les bons de participation par la poste doivent être postés au plus tard le **vendredi 15 octobre 2021**, le cachet de la poste en faisant foi.

Le chèque doit être fait au nom de la Fondation des amis de la santé.

Les inscriptions dont le cachet de la poste indique après le **vendredi 15 octobre 2021** seront refusées.

Les inscriptions dont le paiement n'aura pas été reçu en date du **vendredi 15 octobre 2021 seront annulées.

Rules

1. The "Hockey Pool for Health" is open to anyone aged 18 or more. Each person can enter as often as they like at the cost of \$10 per entry or \$20 for 3 entries.
2. Entry forms must be **mailed** no later than **Friday, October 15, 2021*** to the following address: Hockey Pool for Health, Friends of Healthcare Foundation, 189 Lily Lake Road, PO Box 880, Campbellton, NB, E3N 3H3. The organizers will not be held responsible in case of mail getting lost, delayed or with insufficient postage.
You can also submit your entry form(s) and your payment **in person** to the office of the Friends of Healthcare Foundation, located at the main entrance of the Campbellton Regional Hospital, 189 Lily Lake Road in Campbellton, and **by fax** at 506-789-7009 no later than **Friday, October 15, 2021, at 4:00 p.m.** (Atlantic Time).
3. Payment**
In person : at the Friends of Healthcare Foundation office, located at the main entrance of the Campbellton Regional Hospital, no later than **Friday, October 15, 2021 at 4 p.m.** (Atlantic Time)
By mail: 189 Lily Lake Road, PO Box 880, Campbellton, NB, E3N 3H3 (details in paragraph 2 above)
4. The contest only applies to the regular 2021-2022 season of the NHL.
5. Rankings can be viewed at any time on the Friends of Healthcare Foundation's website (www.friendsofhealthcarefoundation.ca).
6. Player ranking is determined based on the number of points accumulated (goals + assists).
7. In case of a tie between the top players at the end of the season, tiebreaker will be as follows:
 - a) the most goals
 - b) if there is still a tie, the committee will decide between a supervised draw or splitting the prizes.
8. There will be no compensations in case of a player who gets injured, sent back to the minors or fired.
9. We strongly recommend that you keep a copy of your player selections for your records, as you will be responsible for making sure that your selections are entered correctly on the www.officepools.com website. If you notice any discrepancies, you have until **Friday, October 29, 2021** to report them to the pool administrator, by email at fondation.foundation@vitalitenb.ca, by phone at 506-789-7016 or in person, as after that date no corrections will be made and the final result will be determined from the list of **October 29, 2021**.
10. Total prize money is \$1,200. Winners will be informed by phone or by email and will need to come in person to the office of the Friends of Healthcare Foundation, located at the main entrance of the Campbellton Regional Hospital, 189 Lily Lake Road in Campbellton to claim their prize.
11. By entering the contest, winners agree to have their names and pictures used without financial compensation.
12. The committee's decision will be final.
13. For information, call 506-789-7016.
14. Our website: www.friendsofhealthcarefoundation.ca.
15. The pool is updated automatically via the www.officepools.com website.

Prizes awarded at the end of the contest

\$1,200 in prizes

1 st place	\$600
2 nd place	\$300
3 rd place	\$150
4 th place	\$50
5 th to 8 th place	\$25 each

*Entry forms must be postmarked no later than **Friday, October 15, 2021**. Cheques are payable to the Friends of Healthcare Foundation.

Entry forms postmarked later than **Friday, October 15, 2021** will be refused.

Entries for which payment has not been received by **Friday, October 15, 2021 will be cancelled.